

# UACH dio la bienvenida a más de 3 mil 700 estudiantes

**ALUMNOS.** *Ingresaron a las 62 carreras profesionales en Valdivia, Osorno y Puerto Montt junto con las cinco carreras técnicas del Campus Patagonia.*

COMUNICACIONES UACH

Poco más de 3.700 estudiantes de todo el país ingresaron ayer a clases en las 62 carreras de pregrado que la Universidad Austral ofrece en sus campus y sedes ubicados en Valdivia, Osorno y Puerto Montt, además de cinco carreras técnicas en Coyhaique.

El rector de la Universidad Austral de Chile, dr. José Dörner Fernández recorrió ayer los campus de Valdivia para saludar a los nuevos estudiantes y manifestó que “estamos muy contentos de estar recibiendo a más de 3700 estudiantes nuevos en un día bien particular, muy valdiviano y con mucha lluvia. A pesar de todo eso, hemos tenido una muy buena convocatoria y las distintas escuelas están recibiendo a sus estudiantes”.

Agregó que “es una oportunidad no tan solo para conocer



VARIADOS ENCUENTROS CON DOCENTES Y NUEVOS COMPAÑEROS SON PARTE DE LA BIENVENIDA EN LA UACH.

su universidad, sino que también para conocer a sus nuevos compañeros de viaje. Espero que tengan un excelente comienzo de año académico.

En este contexto, la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) y las escuelas de pregrado han dispuesto actividades

para que la nueva generación pueda conocer la universidad, sus facultades, escuelas, a sus profesores (as) y compañeros (as).

Su directora, Carolina Zambrano, indicó que las actividades “han sido preparadas con mucho cariño para las y los es-

tudiantes que este año comienza la gran experiencia universitaria en esta casa de estudios y en esta hermosa ciudad. Les invitamos a vivir esta nueva etapa con alegría, pero también con responsabilidad de todo lo que implica la vida en la educación superior”.

CS